



Escaladores de las "Seven Summits" (con Carstensz)

Kartajanari

N.º	ESCALADOR	FECHA DE NACIMIENTO	NACIONALIDAD	ULTIMA CUMBRE	FECHA DE ASCENSION
1	Pat Morrow*	18-10-1952	Canadiense	Elbrus	05-08-1986
2	Reinhold Messner*	17-09-1944	Italiano	Vinson	03-12-1986
3	Oswald Oelz*	06-02-1943	Austro-Suizo	Carstensz	16-03-1990
4	Geoff Tabin*	03-07-1956	Americano	Elbrus	22-06-1990
5	Jean-Pierre Frachon	12-07-1947	Francés	Carstensz	27-11-1991
6	Gerhard Schmatz*	05-06-1929	Alemán	Carstensz	23-02-1992
7	Ronald Naar	19-04-1955	Holandés	Everest	12-05-1992
8	Skip Horner	29-09-1947	Americano	Everest	12-05-1992
9	Keith Kerr	13-05-1952	Inglés	Everest	15-05-1992
10	Ralph Høibakk	14-07-1937	Noruego	Carstensz	24-05-1992
11	Junko Tabei (f)*	22-09-1939	Japonesa	Elbrus	15-09-1992
12	Christine Janin (f)*	14-03-1957	Francesa	Aconcagua	25-12-1992
13	Pascal Tournaire	23-06-1959	Francés	Aconcagua	25-12-1992
14	Mauricio Purto	22-11-1961	Chileno	Carstensz	15-09-1993
15	Arne Naess	08-12-1937	Noruego	Aconcagua	15-01-1994
16	Todd Burleson	01-03-1960	Americano	Carstensz	10-02-1994
17	Ramón Portilla	16-02-1958	Madridiño	Elbrus	21-03-1994
18	Gerry Roach*	08-09-1943	Americano	Carstensz	03-05-1994
19	Chris Kopczynski*	24-02-1948	Americano	Carstensz	03-05-1994
20	Glenn Porzak*	22-08-1948	Americano	Carstensz	03-05-1994
21	Ekkert Gundelach*	09-09-1942	Alemán	Elbrus	05-08-1994
22	Rob Hall*	14-01-1961	Neozelandés	Carstensz	11-11-1994
23	Doug Mantle*	13-03-1950	Americano	Carstensz	12-11-1994
24	Hall Wendell*	17-01-1943	Americano	Carstensz	12-11-1994
25	Rebecca Stephens (f)	03-10-1961	Inglesa	Vinson	22-11-1994
26	Joxe Ramón Agirre	26-04-1959	Vasco	Aconcagua	25-12-1994
27	David Keaton*	10-05-1965	Americano	Aconcagua	05-02-1995

LOS 14 montañeros señalados con un asterisco han ascendido también al Kosciusko (2.228 m.), techo de Australia. Esta modesta cima -y no la Pirámide de Carstensz- fue seleccionada por los americanos Dick Bass y Frank Wells, a quienes se debe, sin lugar a dudas, la popularidad alcanzada por la idea de las "Seven Summits", a nivel mundial. Otros famosos escaladores, como Pat Morrow y el propio Messner, habían decidido, sin embargo, que la Pirámide de Carstensz, en la isla de Nueva Guinea, debía considerarse como el verdadero techo del continente de Australasia. Según los geógrafos, éste se compone de las tierras integrantes de la plataforma continental australiana (Nueva Guinea, Australia y Tasmania) más el conjunto de las islas del Pacífico Sur (Oceanía).

Aparte de los catorce escaladores arriba citados, existen hasta la fecha otros seis que cuentan en su haber las "Siete Cimas" con Kosciusko, pero sin la Pirámide de Carstensz. Son los siguientes:

Dick Bass	21-12-1929	Americano	Everest	30-04-1985
Phil Ershler	07-05-1951	Americano	Kosciusko	25-12-1989
Gary Ball*	06-04-1953	Neozelandés	Vinson	12-12-1990
Vernon Tejas	16-03-1953	Americano	Everest	12-05-1992
Dolly Lefever (f)	19-04-1946	Americana	Kosciusko	11-03-1994
Mark Rabold	08-05-1956	Americano	Kilimanjaro	01-02-1995

Gary Ball falleció en el Dhaulagiri el 6 de octubre de 1993. Entre mayo y diciembre de 1990, juntamente con Rob Hall, había conseguido sus siete cimas en un tiempo récord de siete meses.

Sin embargo, el ascenso más rápido de las "Siete Cimas con Carstensz" lo posee Joxe Ramón Agirre, en 1 año y 223 días.

PRIMEROS ASCENSOS ABSOLUTOS DE LAS "SEVEN SUMMITS"

- 1.- ELBRUS (5.642 m.): 28 julio 1874, por Florence C. Grove, Frederick Gardiner y Horace Walker (británicos) y Peter Knubel (suizo).
- 2.- KILIMANJARO (5.895 m.): 6 octubre 1889, por Hans Meyer (alemán), Ludwig Purtscheller (austriaco) y un porteador nativo.
- 3.- ACONCAGUA (6.959 m.): 14 enero 1897, por Matthias Zurbriggen (suizo).

4.- MCKINLEY (6.194 m.): 7 junio 1913, por Hudson Stuck, Harry Karstens, Walter Harper y Robert Tatum (americanos).

5.- EVEREST (8.848 m.): 29 mayo 1953, por Edmund Hillary (neozelandés) y Tenzing Norgay (sherpa)

6.- PIRAMIDE DE CARSTENSZ (4.884 m.): 13 febrero 1962, por Heinrich Harrer (austriaco), Philip Temple (anglo-neozelandés), Russell Kippax (australiano) y Albert Huizenga (holandés).

7.- MT. VINSON (4.897 m.): 18 diciembre 1966, por Pete Schoening, Bill Long, Barry Corbet y John Evans (americanos).

PRIMEROS ASCENSOS VASCOS:

- 1.- KILIMANJARO: 15 setiembre 1930, por Andrés Espinosa (solo)
- 2.- ELBRUS: 14 agosto 1968, por Mariano Arrázola (con 13 madrileños).
- 3.- ACONCAGUA: 7 febrero 1976, por Juan Ignacio Lorente y Angel V. Rosen.
- 4.- EVEREST: 14 mayo 1980, por Martín Zabaleta (y un sherpa)
- 5.- MCKINLEY: 8 junio 1982, por Mari Abrego y Martín Zabaleta.
- 6.- CARSTENSZ: 26 octubre 1994, por Joxe Ramón Agirre.
- 7.- MT. VINSON: 5 diciembre 1994, por Joxe Ramón Agirre.

Bibliografía

Al menos ocho de los escaladores de las "Siete Cimas" han escrito libros sobre sus experiencias en el logro de dichas ascensiones. Son los siguientes:
 BASS, Dick: "Seven Summits"; New York, 1986.
 MORROW, Pat: "Beyond Everest: Quest for the Seven Summits", Ontario, 1986.
 NAAR, Ronald: "Ijle Horizon: Klimmen op Zeven Continenten"; Haarlem, 1990
 Tabei, Junko: "Puse mis pies en siete cimas" (en japonés); Tokyo, 1992
 FRACHON, Jean-Pierre: "Les 7 Sommets du Bonheur"; St. Vincent de Mercuze, 1992.
 JANIN, Christine: "Le Tour du Monde par les Cimes: La Conquête des 7 Sommets du Monde par une femme"; Paris, 1993.
 TABIN, Geoff: "Blind Corners: Adventures on Seven Continents"; Indiana, 1993.
 HØIBAKK, Ralph: "Mine Fjelleventyr"; Oslo, 1994.